Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 64 m2
Référence BEACH APARTMENT
Prix 1490 €

Théoule-sur-Mer
Appartement a louer (06590)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Location saisonniere : Bel appartement en duplex situé en front de mer et profitant
d'une vue sur la plage, le Port de Théoule et la Cote d'Azur.L'appartement s'ouvre
sur un couloir comprenant une salle de douche avec toilette ainsi qu'un espace
buanderie avec lave-linge et séche-linge.Ce couloir mene a l'espace de vie
composé d'une belle cuisine américaine entierement équipée, d'un coin salle a
manger et d'un salon comprenant un canapé-lit pouvant accueillir 2 personnes. Le
tout s'ouvre sur une grande terrasse avec équipement d'extérieur et vue mer.Le

niveau supérieur comporte 2 belles ...

Holiday rental : Nice duplex apartment in a waterfront position enjoying views of the
sea, the port and the mountains. The apartment opens onto a corridor composed of
a shower room with toilet and a laundry with a washing machine and a tumble
dryer.This corridor leads to the living area, comprising an open plan equipped
kitchen, a dining area and a living room with a sofa-bed for 2 persons. The all
opens onto a big terrace with outdoor equipment.The upstairs is composed of 2
bedrooms with cupboards (within one with 2 twin beds) all opening onto a nice

terrace with a beautiful sea view. One ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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